
Anfrage Nr. 1 - Ausgleichsflächen

 Die kartographische Darstellung der Ausgleichsflächen der Stadt Bad Camberg auf der
Internetseite stammt aus dem Jahr 2012. Gibt es zwischenzeitlich einen neuen 
Sachstand?

 Gibt es verbindlich anzulegende Ausgleichsflächen, die noch nicht umgesetzt wurden? 
Wenn ja, wer ist der Umsetzungsverantwortliche, seit wann besteht die Verpflichtung 
zur Anlage dieser Flächen und aus welchen Gründen haben sich die 
Ausgleichsmaßnahmen verzögert?

 Wie ist der Stand des Ökopunktekontos, wie sollen die Maßnahmen umgesetzt werden
und stehen hierfür Flächen bereit?

 Stehen die für Ausgleichsmaßnahmen vorgesehenen Gelder im Haushalt der Stadt 
Bad Camberg, wo werden sie geführt und um welchen Betrag handelt es sich derzeit? 

 Gibt es Flächen, die zur Anlage von Wald geeignet sind und wenn ja, welche Größe 
haben diese?

 Welche Ausgleichsmaßnahmen werden durch den Bau von Windkraftanlagen 
Steinkopf und Kuhbett erforderlich (Umwelt/Naturschutz/Landschaftsbild)? In welchem 
Umfang stehen bzw. werden hierfür Geldmittel und Grundstücke zur Verfügung 
stehen? 

 Gibt es Schwierigkeiten, Flächen für Ausgleichsmaßnahmen zu erwerben bzw. zu 
pachten?


